

# 美々津中学校便り



1月発行号

文責：横山 博章（校長）

新しい年が始まりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き御支援のほどよろしくお願ひいたします。

さて、令和4年度もあと3ヶ月、美々津中学校それぞれの学年が一年のまとめの時期となりました。3年生にとっては、大きな挑戦を向かえます。1月終わりに私立高校入試、2月始めに県立高校推薦入試、3月始めには県立高校一般入試と気の引き締まる時を迎えます。今までの学習の成果がしっかり発揮できることを期待しています。また、依然として新型コロナ感染者の増加がみられます。学校においても、感染症対策をしっかりとりながら、安全な学校生活が送られるよう努めていきたいと考えております。

2学期の終業の日に、新年の抱負をしっかり持ちましょうという話をしました。生徒の皆さんはどうのような抱負を立てたでしょうか？私は、今まで美々津中が取り組んでいる「当たり前の事を当たり前に素晴らしいする」がしっかりと身に付くように、授業や行事等、様々な場面で生徒の皆さんに声掛けしていく、生徒一人一人がウェルビーイング（well-being）である美々津中にするための取組をしていきたいと考えています。

## SNS講話「スマホ・ネットルールづくり」



12月20日（火）、全校生徒を対象に、日向市教育委員会 生徒指導アドバイザーの黒木広充先生を講師にお迎えし、「オンライン社会と中学生～改めて考えるべきこと」というテーマでSNS講話を開催しました。スマホ・ネットを利用するうえでの大切な事やスマホ・ネット・ゲームの過度の利用に対する健康や学習への悪影響、家庭でのスマホ・ネットルールづくりの大切さなど、熱心に話していただきました。

## 凧作り



## 食育の授業



美々津の歴史の一つでもある凧を1年生が作りました。神武天皇が舟を出すときに、風の向きを確認するために凧を揚げたという話が残っています。今回の製作も、甲斐政夫先生の指導をいただき、完成させることができました。後日、絵を描いて仕上げを行い、1月13日に学校で凧を揚げます。今から楽しみです。

12月5日（月）学校給食センターの栄養教諭 合原聰子先生による食育の授業が行われました。1年生「成長期の食事」2年生「スポーツと食事」3年生「受験期の食事」のテーマでした。健康を維持するための大変な内容でした。生徒のみんなが食に対する意識を高める時間になりました。

## やさしい言葉の花・アウトプット集会



12月2日(金)に、第2回のやさしい言葉の花の集会を行いました。また、アウトプット集会では、1年生が校外学習、2年生は職場体験学習で学んだことをもとにして、プレゼンを活用しながら、学習成果を発表しました。

## 避難訓練(火災) 12/7(水)



火災が多いと言われる季節になりました。今回の避難訓練では、初期消火のための消火器の使い方について生徒代表3名、職員代表1名が実際に消火訓練を行いました。消火器の種類や扱い方について中村消防防災株式会社の方から説明をしていただいたことで、消火器の知識をしっかりとつけることができました。

## 地域ボランティア活動・花いっぱい活動



12月6日(火)に1,2年生は地域に出向いてのボランティア活動(清掃等)、3年生は美々津小・寺迫小で小学生と一緒に花の苗植え活動を行いました。「地域のために自分ができることは何か」を考えるきっかけになりました。

## 税に関する作文表彰



租税教育に関する作文で表彰を受けました。素晴らしい成果です。

## 人権に関する作品 法務省から感謝状

法務省人権擁護局から感謝状をいただきました。本年度の全国中学校人権作文コンテストにおいて、学校としてたくさんの作文応募をし、人権意識の高揚に尽力したことを評価された感謝状です。なかなかいただけるものではありませんので、生徒の皆さんのが取組を誇りに思っています。



### 【宮崎県租税教育推進中央協議会】

3年 辻本一之介さん (銅賞)  
2年 黒木実南さん (銅賞)

### 【延岡地区租税教育推進協議会】

2年 海野結愛さん (銀賞)  
3年 八尋雅光さん (銅賞)